
[Métropole Nourricière : 22 projets de jardins et d'espaces nourriciers feront l'objet d'un accompagnement](#)

Depuis 2021, la Métropole Rouen Normandie propose un appel à projets « Métropole Nourricière », visant à développer un programme d'accompagnement des projets de jardins et d'espaces nourriciers. Après avoir soutenu 33 lauréats dès la première édition, la Métropole s'engage aujourd'hui à accompagner 22 projets dans leur développement.

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, Charlotte Goujon, Vice-présidente en charge de la transition écologique, de la santé et de la sécurité sanitaire et industrielle et Yves Soret, Conseiller Métropolitain délégué à l'alimentation et aux circuits courts de proximité : « *La transition environnementale passe aussi par la transition alimentaire. Aller vers une consommation locale, durable et saine est à la fois un enjeu écologique, mais aussi social et sanitaire. Permettre de manger autrement, c'est donner sa chance à la planète mais aussi à la santé et, au final, au pouvoir d'achat des habitants du territoire. Nous engageons la transition social-écologique en actes ! Notre accompagnement se porte au plus près des actions de nos concitoyens, qui sont les premiers à connaître les besoins, à trouver les solutions. »*

